

Hauptversammlung. Unser Dirigent Mathias Behrends ist Leiter des Schweizer Opernstudios, Hochschule der Künste Bern und Biel. Da kann es ab und zu vorkommen, dass er an unserem Chorabend Aufführungen oder spontane Proben hat. Sind diese Daten vorher bekannt, wird unser Probenplan angepasst. Werden sie kurzfristig geplant, findet unsere Probe auch ohne Dirigent statt, da wir bestens „ausgerüstet“ sind. So haben wir mit Anneliese die Person des Einsingens, mit Maria die Person des Dirigierens und mit Christof die Person welcher mit uns die fremden Sprachen bestens einstudieren kann. Die letzte Aufführung, welche Mathias Behrends mit Studierenden der Masterclass Oper erarbeitet hat, stand unter dem Motto «Kitsch in der Oper». Einige unserer Mitglieder sind regelmässige Besucher dieser Veranstaltungen, welche das breite Spektrum des Gesangs präsentieren. So kommen wir immer wieder dazu, Opernluft zu schnuppern und zu erleben.

Als nächstes erleben wir aber Vereinslust mit der Hauptversammlung, welche am 28. Februar in der Altersresidenz Bärenmatte in Münsingen stattfindet. Um 18.00 Uhr starten wir mit dem Nachtessen und um 19.00 Uhr folgt die Versammlung. Für Chormitglieder ist die Teilnahme obligatorisch, Gönner- und Passivmitglieder sind herzlich willkommen.

Einmal mehr möchten wir auch interessierte Sängerinnen und Sänger ansprechen. Ende September 2017 findet unser nächstes Konzertprojekt statt. Die Aufführungen finden wiederum im Menuhin Forum am Helvetiaplatz in Bern statt. Dieses Konzertlokal verfügt über eine einmalige Atmosphäre und wunderbare Akustik. Die Lieder welche wir singen reichen von klassischen Stücken über modern, bis zu Jazz und Pop. Die meisten der Lieder sind nicht in Chorversionen verfügbar und werden speziell für dieses Konzert für unseren Chor arrangiert. Begleitet werden wir wieder von verschiedenen Musikern welche mit ihren wunderbaren Instrumenten eine bemerkenswerte Farbenvielfalt in die Stücke bringen.

Unsere Proben starten wieder am 14. Februar im Festsaal im Schloss Belp. Interessierte Sängerinnen und Sänger laden wir herzlich dazu ein, unverbindlich vorbei zukommen und sich vom Konzert-Virus anstecken zu lassen. Weitere Auskünfte erhalten Sie bei Willi Alder unter 031 819 43 75 oder unter belperchor.ch

Renate Kaiser